

FAITS SAILLANTS

SÉJOUR DU 28 SEPTEMBRE AU 23 DÉCEMBRE 2022

- 1. CHICHIGUA DE CUPEY – NOUVELLE RÉGION DE DISTRIBUTION**
- 2. PANCHO MATEO - NOUVELLE RÉGION DE DISTRIBUTION**
- 3. ÉCOÉNERGIE – PROJET-PILOTE**
- 4. FONDS D'URGENCE – PROJET-PILOTE**
- 5. ÉVANGÉLISATION – ENFANTS**
- 6. SANTÉ – DÉFICIENCE PHYSIQUE**
- 7. INFLATION & CRISE ALIMENTAIRE MONDIALE**
- 8. REMPLACEMENT D'ÉQUIPEMENT**
- 9. DÉPORTATIONS MASSIVES D'HAÏTIENS**

1. CHICHIGUA - NOUVELLE RÉGION DE DISTRIBUTION

18 nouvelles familles représentant 79 personnes vivant à Chichigua de Cupey (environ 15 km de Puerto Plata) sont nouvellement bénéficiaires de notre programme alimentaire depuis octobre 2022.

2. PANCHO MATEO - NOUVELLE RÉGION DE DISTRIBUTION

18 nouvelles familles représentant 66 personnes résidant à Pancho Mateo, quartier de Montellano (*20 km de Puerto Plata*) sont bénéficiaires depuis novembre 2022.

3. ÉCOÉNERGIE – PROJET-PILOTE

ÉcoÉnergie a pour but de diminuer les coûts de consommation électrique dans les foyers des demandeurs d'aide alimentaire.

4. FONDS D'URGENCE – PROJET-PILOTE

En marge de notre programme alimentaire, le 'Fonds d'urgence' a vu le jour sous forme de projet-pilote. Son objectif est la création d'un fonds d'épargne par nos bénéficiaires.

5. ÉVANGÉLISATION – ENFANTS

En collaboration avec notre nouveau partenaire de Chichigua de Cupey, l'activité d'évangélisation 'Le jeune messie' a été réalisée avec plus d'une trentaine d'enfants de cette communauté.

6. SANTÉ – DÉFICIENCE PHYSIQUE

Interrompu durant la pandémie, nous avons repris le suivi auprès du jeune garçon Alexandre en partenariat avec le Centre de Réadaptation en déficience physique de Montréal. Alexandre a pas mal grandi depuis la fabrication de sa prothèse en 2019.

7. INFLATION & CRISE ALIMENTAIRE MONDIALE

Les données que nous avons recueillies depuis 4 ans (2019 à 2022) démontrent une augmentation moyenne de 60% sur le prix des denrées alimentaires. Uniquement pour la période de 2021 à 2022, l'augmentation s'élève à 18,75%. Chez les marchands, les rabais se font de plus en plus rares et les quantités offertes sont la plupart du temps limitées. Le sac d'épicerie de la distribution alimentaire coûte maintenant :

TYPE DU GROUPE	PRIX AVEC RABAIS (CAD \$)	PRIX SANS RABAIS (CAD \$)
Groupe A	20 \$	27 \$
Groupe B	25 \$	35 \$

Selon les économistes, à partir de janvier 2023, nous subirons de fortes hausses de prix des aliments. De son côté, l'ONU annonce une crise alimentaire mondiale due à la pénurie d'engrais utilisés pour l'agriculture.

8. REMPLACEMENT D'ÉQUIPEMENT

Nos appareils électroniques et informatiques ont été endommagés 'grillés' par la foudre, entre autres : onduleur, imprimante, laptop, haut-parleurs, téléphone IP, modem. Certains de ceux-ci ont dû être remplacés rapidement en 2022 et les autres le seront en 2023.



9. DÉPORTATIONS MASSIVES D'HAÏTIENS

Un décret de la présidence dominicaine a permis l'expulsion de milliers de personnes qui vivent dans des bateyes sur des terres dominicaines depuis des décennies. Ces déportations massives sont du jamais vue depuis 1937.

Rapport rédigé par Céline Petitclerc